



Ya están en la zona 16 de los 42 buses eléctricos

Esta semana llegaron 16 de las 42 máquinas que permitirán, de manera inédita en la región, contar con un servicio de locomoción pública con horarios y frecuencias reguladas.

● ● ● ●

Desde el lunes comenzaron a llegar a la zona los primeros buses eléctricos que funcionarán en Coquimbo y La Serena, con recorrido por sectores como El Llano, Sindempart y Las Compañías.

Vecinos grababan como trasladaban las llamativas máquinas por la conurbación. Un hito para mejorar la calidad de vida de las familias que utilizan transporte público. Están llegando al ter-

minal de la empresa Eserco en lotes de a ocho unidades, que se completarán el próximo 15 de noviembre.

Los nuevos buses eléctricos vienen con una serie de características, entre ellas cargador USB, aire acondicionado, wi-fi, y están habilitado para recibir personas con discapacidad. En cuanto a las tarifas, acotó el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, será de 700 pesos para los viajes dentro

de la comuna, mientras que de una comuna a otra será de 800 pesos.

Detalles de un nuevo sistema de movilidad para La Serena y Coquimbo, que también involucra la contratación de mano de obra femenina para la conducción, ampliando así las oportunidades laborales.

El delegado presidencial Galo Luna remarcó que «nosotros siempre manifestamos que una de nuestras preocu-

paciones es la calidad de vida de las personas, y estamos apostando por tener por primera vez en la región transporte mayor regulado. Era una de las pocas regiones del país que no lo tenía y esto lo van a utilizar los ciudadanos, los adultos mayores, los jóvenes, que van a poder usar su TNE, el pase también diferenciado, la tarifa para los adultos mayores. Todos y todas van a poder tener un recorrido que va a comunicar la conurbación y eso para nosotros es muy potente».

La empresa operadora ESERCO tiene construida la terminal de carga eléctrica, con 11 puntos que permitirán abastecer de energía a 22 buses simultáneamente.

Por su parte, la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Alejandra Maureira, explicó que «esta semana han llegado, hasta el momento, 16 de los 42 buses eléctricos que serán parte de la flota que operará en nuestra región de Coquimbo, lo que es una muy buena noticia, ya que nos permite acercarnos cada día más a la puesta en marcha del primer transporte público regulado en la conurbación Coquimbo-La Serena. Es importante recordar que este servicio ofrece dos nuevos recorridos que conectan a las comunas de Coquimbo y La Serena, con frecuencia en hora punta de 6 buses por hora, con señaléticas de paraderos establecidos que permitirán conocer, a través de la aplicación Red Regional, la hora en que pasarán los buses por los puntos de parada. Y también la incorporación paulatina del pago con tarjeta electrónica».